
Protokoll der 8.  Arbeitskreissitzung am 10.02.2017 im Sitzungssaal der 
Gemeinde Weßling 

Teilnehmer:  

Michael Sturm 2. BM, Felizitas Leitner, Rudolf Burger, Petra Slawisch, Stephan 
Troberg, Wolfgang Reigber, Vera Appel, Herrmann Ziegenaus, Christine Valentin, 
Gerhard Hippmann, Christiana Mörtl-Diemer, Andreas Lechermann, Roland v. 
Rebay, Hans Rommberg, Claus Camerer, Theo Kriebel, Horst Günter Heuk, 
wolfgang Frieß, J. Messmer-Frieß, Gerhard Müller, M. Einhaus.  

 

Protokoll abgesegnet.  

Leicht kontroverse Diskussion über die Verkehrsberuhigung der Hauptstraße nebst 
der Forderung, doch dann, auch wenn es nicht legal ist, einfach Schilder mit Tempo 
30 + Tempo 30 Zohne + weitere Hindernisse aufzustellen.  

Leider geht das aus vielerlei Gründen nicht, dass sich eine Gemeinde nicht an die 
Vorschriften hält. Es kann nur das umgesetzt werden, was vom Straßenbauamt 
genehmigt wurde.  

Ideen für die Banner und Plakate, die zur Nutzung der Umfahrung auffordern.  

• Es wurden die Standorte diskutiert, ein Banner von Herrsching kommend 70 m 
vor der Einfahrt des Kreisels, an der Ausfahrt des Kreisels und am Bahnhof 
am Zaun von Hr. Siegl. Dieses soll dazu motivieren, die Umfahrung zu 
benutzen. Ferner ist die bestehende Beschilderung nicht richtig gestaltet. 
Gespräche über die Beschilderung sind mit dem Straßenbauamt bereits 
erfolgt.  

• Die Banner sollten den Autofahrer nicht verwirren.. wenige Banner stiften 
weniger Verwirrung. 

Kontoverse Diskussion was die Umgehungsstraße bringt…  

 

Es werden folgende Sachverhalte für den Beschussvorschlag des Gemeinderates 
von einer Kleingruppe geklärt:  

Kleingruppe: Bubu, Felizitas, Stephan, Theo. 

• ob man Schilder auch auf die Straße aufbringen kann.  
•  welche ähnlichen Schilder (ähnlich dem zugelassenen Verkehrsschild) man 

aufstellen kann.  
• ob der Sportverein damit einverstanden ist, dass Banner genau auf die Stelle 

zu hängen, an dem die Ankündigung von Handballspielen hängt.  



• ob und wie man die großen Firmen dazu bringt, den Fuhrpark über die 
Umgehungsstraße fahren zu lassen.   

• Kosten einer Fahrradverleihstation.  

Auftrag an die Schule, dass Kinder der Grundschule Plakate für die Nutzung der 
Umfahrung herstellen, malen, wie auch immer. 

Von der Polizeiinspektion Herrsching die statistischen Unfallzahlen von Unfällen auf 
der Hauptstraße erfragen. Macht Herr Lechermann  

 

Beschilderung Tempo 30 nur dort wo diese etwas bringt nicht überall. 

Das Organisationsteam (Claus Camerer und Felizitas Leitner) für das Straßenfest. 
Voraussichtlicher Termin am 21.05.2017. Kombination mit der Weßlinger Seelauf? 
Wer hilft noch mit??? 

 

Kontroverse Diskussion über die Wortwahl und deren Auswirkungen von 
Leserbeiträgen auf der Internet Seite der www.mobilitaetswende-wessling.de/. 

 

Vielen herzlichen Dank für die schnelle Reaktion noch am selben Abend!! 

Herr Hippmann hat sehr gut reagiert und folgenden Satz darunter geschrieben:  

1. Hallo Herr Hesse, 

ich bin von Lesern angesprochen worden, die sich durch Ihren Kommentar 
persönlich angegriffen fühlen. Ich bitte Sie daher, in Zukunft weniger aggressiv zu 
formulieren. Fundierte, sachlich argumentierte Kritik ist weiterhin sehr willkommen 
(und ohnehin überzeugender), Kommentare mit persönlichen Diffamierungen 
werden gelöscht. 

 

Protokollführer: Klaus Ebbinghaus  

 

 

Nächster Termin: 08.02.2017 19:15 Sitzungssaal Rathaus  

 

 

 

http://www.mobilitaetswende-wessling.de/


   

 

 

 

 

 


